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本报讯 为进一步提升城市
精细化管理与“双迎攻坚”工作，
全面提升城市精细化管理水平，
构建和谐美好家园，惠济区老鸦
陈街道于 7月 26日上午在东风路
同乐广场开展以“提升城市管理
水平，构建和谐美好家园”为主题
的宣传活动。

此次活动主要围绕居民群众关
注的市容环境、环境保护、生态保
护、公共环境等方面的知识进行宣
传和咨询。通过设置咨询服务台，
为现场群众详细介绍了城市精细
化管理工作的相关业务知识。惠
济区老鸦陈街道工作人员通过宣
传版面、悬挂横幅、现场讲解等多
种形式宣传。向群众宣传了爱护
我们周边的环境卫生，营造全社会
人人关心、人人参与、人人保护、人
人享有的保护环境的氛围，号召大
家在辖区范围内掀起共同维护公
共环境的新高潮，为维护人民群众
身体健康，促进健康环境做出更大
的贡献。
郑报融媒记者 蔺洋

老鸦陈街道
开展市容环境卫生宣传

本报讯 日前，郑州市管城回族区检
察院同市公路局、市公安局十八里河分
局、市规划局、市交巡警第四大队、十八里
河办事处五家单位的工作人员到郑州市
107国道小刘桥路段，一同见证 4个月以
来 5个单位勠力同心、合力治理小刘桥拥
堵的成果。

据悉，小刘桥路段位于郑州市南部交
通的“咽喉”部位，是连接郑州市区和南

部地区的交通要道。由于路况复杂、地
域交界、物流仓库聚集、客货大车来往
频繁等复杂问题交织，造成小刘桥经常
拥堵。

由于小刘桥位于郑州市三地区交界，
交通设施的行政管辖权涉及5个单位11个
部门。因此要解决拥堵现状，必须协调配
合、多措并举，任何一个单位的独立行动都
不能彻底根治拥堵。

当月，管城区检察院在听取涉事各单
位部门意见、建议的基础上，提出了治理小
刘桥拥堵的方案，在随后的4个月里，该院
多次召开联席会议，督促 5个单位拿出具
体措施并配合开展工作。

6 月初，随着整改措施的同时到
位，小刘桥区域内道路交通运行已完
全通畅。
郑报融媒记者 冉红政

本报讯 为迎接建军 90周年，
切实维护军人军属的合法权益，进
一步提高军人及亲属的法制观念，
营造全社会拥军优属的氛围，近日，
惠济区新城司法所与宋庄驻村工作
队、宋庄村调委会共同参加由惠济
区法律援助中心在惠文社区举办的
以“庆八一 维护军人军属合法权
益”为主题的法律援助宣传活动。
为军人及亲属提供优质、高效的法
律服务，再次掀起了拥军维权的高
潮，使法律援助真正成为“拥军爱
民、拥军优属”的实事工程。

惠济区司法局工作人员来到
现场，对这次宣传活动进行指导。
对前来咨询的军人和家属进行了
详细的法律知识讲解，并把法律援
助书籍和宣传彩页送到军人家属
手中。受到军人家属和居民群众
的热烈欢迎。

活动现场，通过悬挂条幅、摆放
展板、发放宣传资料、现场答疑等形
式开展法律援助宣传活动，使军人
军属了解相关法律知识，熟知法律
援助申请流程，提高军人军属自我
防范意识和权益受侵害时依法维权
的能力。
郑报融媒记者 蔺洋
通讯员 张保同

新城司法所
为拥军优属送法律服务

看着蔬菜这么新鲜，价格这么优惠，
就也买了几种菜，3元钱买了 2个小冬瓜，
上秤一称 5斤 8两，工作人员表示：“小冬
瓜是论个儿卖的，最大的有5斤左右，被先
到的居民抢走了，你拿的这两个，算是小
的，划下来5毛钱一斤。”

在离开时注意到，蔬菜摊点非常干

净、卫生，没有一点垃圾，原来工作人员随
时都把垃圾给清理了，他们离开时会将摊
点恢复成社区原来的样子，不给物业带来
负担。

在中原区工作的杨大爷看了上次的
报道后，曾拨打晚报热线询问，何时“郑州
晚报一车菜”能进驻他所居住的小区。对

此，“郑州晚报一车菜”的负责人姜晓宇表
示：“目前，蔬菜直通车项目已经走进郑州
不少社区，接下来将会入驻越来越多的社
区。我们致力于将更新鲜、更便宜、更多
样化的蔬菜和水果带到居民身边，早日让
更多的郑州市民吃到放心菜，享受到优质
的便捷服务。”

“郑州晚报一车菜”走进社区十多天
市民：“吃到便宜菜，买菜也更方便了”

本报讯 “郑州晚报一
车菜”蔬菜直通车启动
十多天了，启动以来给居
民的生活带来了什么变化
呢？近日，记者来到“郑
州晚报一车菜”蔬菜直通
车运营的社区进行了实地
探访，一起来看看社区居
民咋说的！
郑报融媒记者 王赛华 文/图

六部门合力攻坚 小刘桥走起来更通畅

一早来到位于晨旭路的恒升府第小
区，一进门就看到“一车菜”的帐篷前已经
围满了买菜的居民。看着大家都在忙着
选菜，服务人员也在忙着维持秩序和帮忙
算账，就先在外围观察了一下，帐篷旁边
有一个价格表，上面写着每日菜价：小冬
瓜每个 1.5元、洋葱每斤 0.4元、青椒每斤
1.3元……这个菜价，比周边蔬菜超市要便
宜很多。

“以前都是去社区外面的超市买菜，
自从‘郑州晚报一车菜’蔬菜直通车

进社区后，买菜方便多了，而且菜价
比超市更便宜、更新鲜，服务也更周
到。这么热的天气，服务的小伙子很
热心。”刚刚买过菜的张女士说起“郑
州晚报一车菜”的服务，不由得竖起了
大拇指。

无独有偶，市民王女士也表达了同样
的想法，她说：“下楼就能买到新鲜的蔬菜
了，比以前去超市更便利了，冰箱里再也
不用囤菜了，不仅每天都能吃到新鲜的蔬
菜，而且家里的冰箱也可以省出更多空间

来存放其他食品。”
在“郑州晚报一车菜”蔬菜直通车

项目现场，还看到刘女士带着一对双胞
胎在旁边玩耍，孩子奶奶推着双胞胎童
车，车上装的是刚买过的蔬菜和水果，
刘女士说：“蔬菜直通车非常好，菜价
低，菜品丰富，平时家里想吃的菜都能
买到，而且水果和蔬菜都很新鲜。”孩
子奶奶也直夸赞：“我们吃到便宜菜
了，买菜更容易了，你们给老百姓办了
件大好事啊。”

每个“一车菜”蔬菜直通车服务的社
区，每天都在发生着平凡而感人的故事。

一位老大爷和老伴来买菜买水果，老
伴挑水果时，大爷看着“一车菜”的 logo笑
着说：“你们的‘一车菜’不如直接叫‘车菜’，
‘车菜，菜车’，好记。”

问及为何取名“一车菜”时，项目相
关负责人解释道：“咱们‘一车菜’还有
个意义在里面，‘一车菜’品牌是郑州一

车菜农产品有限公司以菜篮网的数据
为依托，发挥菜篮网的基地、产地、厂家
的直采优势，基地产品标准化直供，中
央仓库自动分单，大货车在特定时间及
地点，与蔬菜大篷车车尾对车尾出货，
进入市内各大社区定量销售，一天一辆
车只卖一车菜。旨在在商业网点不配
套的社区，具有一定人口数量的社区设
立平价蔬菜直通车销售网点，每天定

点、定时销售。从某种意义上简单说就
是，一辆车把最新鲜采摘的蔬菜，直接
送到老百姓餐桌上。”

“这个好，这个好！给你们点赞！”老大
爷听完连连称赞。选好水果和蔬菜后，“一
车菜”的服务人员提着要给他们送家里
去。老大爷说：“这么热的天，你们每次都
给我们送到家，太感谢你们了，到家里一口
水都不喝，这服务都让我们过意不去了。”

冰箱里终于不用囤菜了

最新鲜的蔬菜送到老百姓餐桌上

让更多市民吃到放心菜

“郑州晚报一车菜”走进恒升府第小区


